
 
                          

かがやきを広げる秋  

校長  倉本 惠  

本校の校庭の鉄棒の近くにザクロとクヌギの木があります。１０月に入ってから少しず

つ実が落ち始め、今ではもう木についている実はほとんどありません。丸リンピックの練

習から当日まで、子どもたちを見守ってくれていた役目を終えたように感じています。 

 

園の年長組や年中組の時に、運動会的行事ができなかった１年生も少なくありません。 

初めての丸リンピックの振り返りの一部を紹介しましょう。 

「できるだけ ８びょういないにゴールにつけるようにがんばった

ら ８びょうでつけました。」 

「ゴールにまにあうように がんばって本きではしったら、まにあい

ました。」 

「リレーでがんばってはしったけれど まけてくやしかった。けれど 

それはそれで はしってたのしかったから よかったです。」 

「６ねんせいと きょうりょくして たまいれをできて とてもたのしいまるリンピック

でした。」 

「６ねんせいの ソーランぶしをみて かっこよかったし たのしかったです。」 

「こうがくねんリレーが みんなはやくて びっくりしました。」 

「おうえんだんといっしょに 大きなこえで おうえんしたのが がんばったことです。」 

 

めあてに向かった自分のかがやきや、上級生のかがやきが書かれていて、有意義な時間

となっていたことを、うれしく思います。全校児童が当日だけでなく、そこまで積み重ね

てきたことも大切に、次のステップを踏み出していくことを願います。 

保護者の皆様には、当日の片付けにもご協力いただきありがとうございました。 

 

さて、２３日（日）には「永野連合体育祭」が永野小学校で３年ぶりに開催されました。

地域の方々が協力して計画し運営した体育祭で、いろいろな年代の方が選手となって自治

会や町内会対抗で活躍する姿を見ながら、丸リンピックと体育祭のそれぞれのよさを感じ

ました。（優勝は丸山台自治会） ２８日（金）には、同じく３年ぶりに４年生と丸山台中

学校との合唱交流が本校で行われました。少しずつ外との繋がりが増えてきたことを、子

どもたちのかがやきにつなげていきたい秋です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

丸小だより 横浜市立丸山台小学校 学校だより 

１１月号 

令和４年１０月３１日（月） ～ 実践目標 自分が輝く、みんなも輝く ～ 

丸山台中学校ブロック学校運営協議会設置について 
 横浜市では、保護者及び地域住民等の学校の運営への参画並びに保護者及び地域住民等による学校

の運営への支援及び協力を促進することにより、学校と保護者及び地域住民等との間の信頼関係を深

め、並びに学校の運営の改善並びに児童及び生徒の健全育成に取り組むことを趣旨とした、学校運営

協議会設置を推進しています。 

丸山台中学校と、そこに進学する学区域にある本校と下野庭小学校と野庭すずかけ小学校の4校で、

9 年間の子どもの育ちを地域と学校が連携して支えることをめざして、丸山台中学校ブロック学校運

営協議会が 10月 1日に設置されました。 

学校運営協議会委員は地域住民代表や学識経験者等で構成されます。本ブロック学校運営協議会委

員名簿や会則等については、学校ホームページに掲載いたしますので、お目通しください 

なお、設置準備も含め 4校の校長は毎月会合を開き、情報交換も行っております。今後も引き続き

連携を深めて参りますので、よろしくお願いいたします。 

 


